

# Les jardins du mercredi



## Le porteur de projet

Association Je commence...

Créée en 2006, elle regroupe une vingtaine de personnes, de 25 à 70 ans. Elle est domiciliée à Génolhac, dans le Gard.

L'animateur du projet, Pierre BUCHBERGER, paysan bio, est entouré de Cécile JOFFART et Béate PROCEK.

## Le projet

Développer une activité d'atelier de jardinage bio itinérant sur Génolhac et les Hautes Cévennes : le groupe visite les jardins potagers des habitants, il établit avec eux un diagnostic de leur jardin, il aide les propriétaires à l'élaboration d'un plan d'actions allant dans le sens d'un jardinage respectueux de la terre et de la biodiversité. Pour partager ces savoirs et savoir-faire en la matière, un site-blog sera créé pour favoriser encore davantage les échanges d'expérience.



## Les points forts du projet au regard du programme L'homme et la biosphère et de la charte du territoire

Ce projet d'atelier de jardinage bio itinérant est très innovant. La relation homme-nature est centrale : pratique et promotion d'un jardinage biologique et de la démarche Zéro Pesticide. Il s'agit de mieux connaître collectivement la nature pour pouvoir vivre grâce à elle tout en la préservant. Ce projet a une forte valeur éducative et est facilement transférable : les potagers existent partout mais la pratique du jardinage bio n'est pas encore très répandue ; l'atelier est itinérant, ce qui favorise son aspect reproductible.

## Contact

Association Je commence...

Cécile JOFFART et Béate PROCEK

Les Pélégris

30450 GENOLHAC

06 88 93 76 64

[cecile.joffart@free.fr](mailto:cecile.joffart@free.fr)

[beateprocek@hotmail.com](mailto:beateprocek@hotmail.com)